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１年生 PTC 

６月３日（木）体育館でミニ運動会をしました。 
玉入れ、フラフープ列車は親も子供達に負けないほど勢いがありました。 
ジャンケン列車では最後に全員が一列になり、長い長い列車になりました。 

親も久しぶりに童心にかえって楽しんだ一日でした。 
（文：１年 広報委員） 

３年生 PTC 

６月２２日（火）大変蒸し暑い中、体育館でドッ
ジボールをしました。難しい!? ジブリ体操では子ど
も達の素早い動きについていけず、保護者の方は四
苦八苦されていました。試合では時折飛んでくる剛
速球、それを見事にキャッチする好プレーに大盛り
上がりでした。 

（文：３年 広報委員） 

４年生 PTC 

初夏の陽気を感じさせる６月初め、４年生の PTC を行いました。昨年
に引き続きドッジボールでしたが、この一年で体力や腕力がついて白熱し
た試合ばかりでした。久々の運動で親にとっては大変でしたが、子供達の
真剣な表情や笑顔がたくさん見ることができて、よい一日でした。 

（文：４年 広報委員） 

子供の安全を守る取り組みにご協力下さい。 

「こどもを見まもる」運動の輪を広げていきま
しょう。 
街に人が出ているだけでも、大きな防犯になる
と思います。たとえば散歩や買い物などに 
出掛ける時は、下校時間に合わせると 
子どもたちを見まもることができます。 
地域ぐるみで子どもの安全を守りましょう！ 

５年生 PTC 

６月２日・７日・９日（クラス別）にキャンプで作るカレーの練習も兼ねて、親子でカレーを作りました。 
「お肉ぐにゃぐにゃして切りにくい～！」「たまねぎ、目が痛い！」と、包丁を持つ手も危なっかしかったのですが、
さすが５年生！！どんどん手際も良くなり、時間通りにおいしいカレーができあがりました。キャンプでも、うまく
出来るといいですね。 

食後のドッジボールは、大変ハードでした。                     （文：５年 広報委員） 
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「「貝貝塚塚市市ＰＰＴＴＡＡ協協議議会会  親親善善ババレレーーボボーールル大大会会  頑頑張張りりままししたた！！」」  
 

  ７月２５日(日)連日の暑さの中、市ＰＴＡ親睦バレーボール大会は開催されました。  

 ５月末の結団式から約２ヶ月、コートの中に全員揃うのは週１回木曜日。でも、元々メ

ンバーがギリギリだったので、完全に揃ったのも最後の練習くらいでした。五中ＰＴＡの

皆さんとの対面での練習のおかげで、少ないなりにチームワークが結束され、大会当日を

迎えました。 

 

  東小学校との１回戦は、フルセットまでもつれ込んで、接戦の末 

勝利！セットを重ねるごとにみんなが「進化」していくのがわかる 

くらいでした。 

  ２回戦は、なんと！同士討ちの第五中学校で連日の練習で手の内 

を知り尽くした(？)相手です。気を抜くとやられてしまうので全員 

が気を引き締めてコートに入ります。 

  結果、接戦の末私たち二色小学校の勝利！そして、何年ぶりかの 

準決勝進出です!! 

 

  ここまで２試合、ほぼフル出場で、体力的には暑さでかなりきてましたが、そこは色ん

な(？)経験をしてきたお母さんたち。「二色小ファイト！」のキャプテンの掛け声ととも

に、気力で再びコートへ。 

  相手は昨年度優勝の西小学校Ｂチーム。強敵相手に若干ビビり気

味だったのか、あっさり１セット目を落としてしまいました。 

  ２セット目が始まる直前に「名前なんか気にせんと頑張ろ！」当

たり前の一言をチームのエースが言ってくれます。その一言を待っ

ていたのか、気持ちが楽になって凄い接戦！先にセットポイントを

取るも、残念ながら…。 

  試合には負けてしまいましたが、ある意味達成感でいっぱいにな

りました。 

 

  この試合だけではなく、全試合を通じて「あきらめない」と言うことを学び直した様に

思いました。我が子たちに胸を張って自慢できるかも～p(^-^)q  

 

  保体委員のみなさんも、朝早くからいろいろと準備していただき、選手以上に大変だっ

たと思います。本当にありがとうございました。 

  校長先生を始め、実行委員の方々、朝早くからの応援ありがとうございました。 

  朝早くから打ち上げまで、家の事をしばし忘れて、バレーに没頭出来た事。準決勝まで

進んだからなんですが、充実した一日を過ごせた事は言うまでもありません。家族の理解

にも感謝の一日でした。 

（文：広報委員） 

「「貝貝塚塚市市ＰＰＴＴＡＡ協協議議会会  親親善善ソソフフトトボボーールル大大会会  感感動動ししままししたた！！  」」  
 

５月１６日（日）五中と合同で結団式が行われました。天候にも恵まれ 

結団式後、選手の方々はさっそく練習にとりかかりました。毎年参加して 

下さるお父さん、今回初めて参加してくださったお父さんなど様々でした 

が、和やかな雰囲気で練習が始まりました。 

 

６月１３日（日）貝塚市 PTA ソフトボール大会が 

行われました。第三中学校との対戦で、残念な結果に 

終わってしまいましたが、どしゃ降りで足場の悪い中 

選手の方々は一生懸命頑張ってくれました。 

また校長先生・教頭先生・五役の方々も応援にかけ 

つけてくださり、出場している先生を応援する子供達 

の姿もかわいらしく活気あるものになりました。 

 

 

練習回数も３回と少なく、十分な練習が出来たとは言えませんが、結果にかかわらず、日頃交流の場の少ない 

お父さん方の親睦を深める良い機会になったと思います。 

一つの目標があれば、たった一ヶ月でも皆がこんなにも団結して仲良くなれるものなのだと 

感動しました。 

 

 

もし、来年はやってみようか…と迷っておられるお父さん（お母さんも歓迎！）是非、参加してみませんか？ 

きっと楽しいですヨ！！ 

（文：保健体育委員）            


